



# Photograph 10月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影／深良中学校



宇宙飛行士の油井さんと10分間の無線交信

1日(木)、深良中学校の生徒13人が国際宇宙ステーションに滞在中の宇宙飛行士・油井龜美也さんと10分間の無線交信に成功しました。このプロジェクトは、日本アマチュア無線連盟などの支援によって実現したものです。「これから宇宙に人が住めると思いますか」と中学生の問い合わせに「絶対に住めると思います。私も既に何ヵ月も住んでいます」と力強く回答する油井さん。宇宙が近くに感じられた10分間でした。



「なでしこジャパン」のたまごたち

10月2日

帝人アカデミー富士で、JFAアカデミー福島から一時移転している中学・高校生37人に、すそのんの名刺が贈呈されました。生徒たちは「名刺を持つのは初めてです」「すそのんがとてもかわいいです」と感想を述べました。



2市1町消防指令センター開所式

10月2日

裾野市・三島市・長泉町の消防指令センターの開所式が、三島市南田町で行われました。消防サービスの充実と強化を目指して、6日(火)から通信指令の共同運用がスタートしました。2市1町の首長と市議会議長がテープカットを行い、開所を祝いました。



### 初めての稻刈りを体験

10月6日

向田小5年生が、学校近くの田んぼで稻刈りを体験しました。同小学校では教育活動の一環として、毎年「米作り」を行っています。6月に植えたもち米の稻を、地域の方々の指導を受けながら鎌で刈り取りました。



### 西中の吉岡さんが、国体テニスで5位 10月7日

西中3年生の吉岡希紗さんが、わかやま国体のテニス少年女子で5位入賞しました。国体のテニス少年女子への中学生の出場は、県内初です。高村市長を訪問した吉岡さんは、「11月の大会で優勝したい」と次の目標を語りました。



### 農地整備の安全祈願祭

10月10日

赤子神社の境内で、深良大洞川土地改良区の関係者ら約50人が出席して農地整備の安全祈願祭が行われました。全体の整備面積は19.5haで、県の中山間総合整備事業として行われます。今後5年間に、ほ場や用排水路が整備されます。



### 消防技術の確実さや迅速さを披露

10月7日

防火協会主催の消防技術競技大会が、消防庁舎で開催されました。市内の21事業所34チームが、消火器と屋内消火栓の部門に分かれて出場しました。参加した各事業所の選手たちは、消防技術の安全・確実・迅速さを披露しました。



### 光り輝いたアイデア作品

10月9日

児童生徒アイデア展の表彰式が行われました。小学生の部は、75作品の中から9作品が、中学生の部では、18作品の中から6作品が選ばれました。市長は「生活が便利になるにはどうしたらいいのかという気持ちを持ち続けてください」と語りかけました。



### エイサーと琉球舞踊

10月11日

第9回沖縄フェスタがトヨタ自動車東日本(株)G駐車場で行われました。雨が降ったりやんだりと不安定な天候でしたが、県内外から13団体が集まり、エイサーと琉球舞踊を披露しました。沖縄そばなどの特産品の販売も行われ、人気を集めました。

**佐野原神社の所蔵物を公開**

10月11日

佐野原神社宝物展が、虫干しを兼ねて行われました。来場した皆さんには、明治天皇から下賜された御神剣の「明治大帝御物白鞘御短刀」や、長州藩最後の藩主、毛利元徳が奉納した掛け軸など、普段見ることのできない宝物を熱心に見入っていました。

**十二神社祭典で恒例の子どもみこし**

10月12日

秋晴れの空の下、千福の十二神社の祭典が行われました。神社境内で神事が行われた後に、大人みこしと子どもみこしが千福区内を練り歩きました。子どもたちは「ワッショイ！ ワッショイ！」と勢いの良い掛け声でみこしを担いでいました。

**今年も日本一早いオープン**

10月16日

スノータウン・イエティが、17年連続で日本一早くオープンしました。少し肌寒い中、県内外から駆け付けたスノーボーダーやスキーヤーたちは、思い思いの仮装で初滑りを楽しんでいました。イエティは、来年4月3日(日)まで営業しています。

**富士山が雪化粧で美しい姿を披露**

10月11日

富士山に初冠雪を観測しました。平年より11日遅く、昨年よりも5日早い観測です。この日の午後に、前の晩から降っていた雨が上がり、富士山周辺を覆っていた雲がとれました。姿を見せた富士山の山頂部分が雪化粧しているのを確認できました。

**トヨタ生産方式から効率化を学ぶ**

10月15日

トヨタ自動車東日本の内川晋名誉顧問の講演会「トヨタ生産方式から学ぶ真の競争力強化」が市役所で開催されました。この講演会では、トヨタ生産方式からものづくり現場の業務効率化の考え方を学び、日常の業務に生かすことを伝えられました。

**シルバー人材センター設立30周年**

10月21日

60歳以上の方が会員になって働く、シルバー人材センターが設立から30年を迎え、記念式典が市民文化センターで開催されました。長年に渡り在籍した方や、就業の場を提供した事業者など41人27事業者が表彰されました。